
OFÍCIO 

Camara Munici

II 	

pal de Ibitinga 

1 11 1 1 111 1 11111111111 
Protocolo Ge al n° 3184/2019 

Data: 31/07/20 9 Horário: 10:35 
Legislativo - OFC 250/2019 

~át a/ÀeAtica 
- raA.tád LçYac(cmod 

ASSUNTO: Solicita providências da Senhora Prefeita quanto ao tráfego de veículos na Avenida 

Perimetral, nas proximidades do Clube de Campo Planalto, após a instalação do semáforo da 

rotatória. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requeiro que o documento anexo seja enviado a Senhora Prefeita Municipal, para que tome 

conhecimento e as devidas providências, com a máxima urgência, pois desde quando o 

semáforo da rotatória entre as Avenidas Japão, Perimetral e Alberto Alves Casemiro foi 

instalado, motoristas têm reclamado do tráfego defronte ao Clube de Campo Planalto. 

Sendo assim, solicitamos que a Senhora Prefeita Municipal junto ao setor responsável, tome as 

devidas providências para eliminar os transtornos quanto ao fluxo de veículos no local. 

• Anexo, segue Requerimento de Informação n 2  541/2019, protocolado em 05/07/2019 de 

minha autoria que trata sobre o assunto, e sugestão de cidadão publicada em rede social. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 25 de julho de 2019. 
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MARCO ANTÔNIO DA FONSECA 

Vereador — PTB 

A Sua Excelência o Senhor 

JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 

Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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Vou dar uma ideia para melhoria: 

Ali naquele semáforo novo do trevo do "Titico". 

Na via da Perimetral, em frente ao Clube 

Planalto ou partindo uns 40 metros antes, 

façam três divisões (faixa contínua de 
separação). Uma com uma distância da guia 
do Clube Planalto que leve até a saída da 

cidade (Vecol), uma central que leve ao 
começo da via que desce ou continua a 
Perimetral, sentido Ibimotos e uma terceira que 
comece nos 40 metros antes da saída do 

Planalto e que vá com uma curva de 

fechamento até o retorno, próximo a Pizaria 

Planalto. 

Do jeito que está, uma hora do dia (ou várias) 
vai formar uma fila para quem quer continuar 
na Perimetral impedindo que deseja retornar ali 

em frente a Pizzaria Planalto. 
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ASSUNTO: Requer informações sobre o semáforo instalado na rotatória da Avenida Perimetral 
com as Avenidas .Japão e Alberto Alves Casemiro. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Destinatário: Cláudio Alcalá - Secretário Municipal de Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre os seguintes 
questionamentos: 

1) Como foi calculado o tempo de cada sinal do semáforo? 

2) O que o setor responsável pretende fazer para evitar o congestionamento de 
veículos na referida rotatória? 

3) Foram realizados testes quanto à passagem de veículos antes de realizar a 
programação dos temporizadores destes semáforos? 

4) Qual a justificativa plausível de não pensar no retorno anterior ao semáforo 
defronte ao Planalto Clube de Campo, pois há filas no retorno para quem não quer passar pelo 
semáforo? 

JUSTIFICATIVA: Estão havendo muitas reclamações dos munícipes em relação a 
quantidade de veículos que se acumulam nos semáforos, causando congestionamento nas Avenidas 
pelo motivo de não estar bem programado o tempo ideal para cada sinal. A intenção da Administração 
foi boa em colocar estes equipamentos na rotatória para evitar acidentes, porém estes estão causando 
outros problemas, pois os segundos de cada sinal não foram minuciosamente estudados e precisam de 
ajustes, inclusive nas faixas de travessia de pedestre. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 05 de julho de 2019. 

MA' ANTÔNI I DA FONSECA 
Veread PTB 

A Sua Exceleu ia o Senhor 
JOSÉ APARE O DA R A 
Presidente da Câmar 	unicipal da Estância Turística de Ibitinga - SP 
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